

Recommencer

Virginia McGough, maîtresse de maison, Cheshire, Grande Bretagne

04/01/2009

Dans les enseignements de saint Josémaria, j'ai particulièrement été touchée par le sens de la filiation divine. Savoir que je suis la fille bien-aimée de Dieu qui Il permet ou qui veut tout ce qui m'arrive, me remplit d'une merveilleuse assurance, d'une grande paix.

Bien sûr, quelques fois (très souvent, à vrai dire), je perds cette paix. Je m'énerve et je finis par gronder les enfants. Alors, les enseignements de Josémaria Escriva sur l'importance de rectifier, de revenir vers Dieu notre Père avec la confiance d'un enfant qui sait que son père attend qu'on lui demande pardon pour tout arranger sont réconfortants pour moi. Dès que j'ai demandé pardon à Dieu, il est facile de demander aussi pardon aux enfants ou à mon mari.

Il suffit de mettre un peu d'amour dans la vie de tous les jours

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ch/article/recommencer-2/> (03/02/2026)